

Tazacorte aumenta 47 hectáreas tras la erupción del volcán de Cumbre Vieja

7 marzo 2022 7:15 pm

La nueva superficie oficial del municipio de Tazacorte es de 12,04 kilómetros cuadrados (Km²)



La superficie de Tazacorte aumenta 47 hectáreas tras la erupción

El Instituto Geográfico Nacional ha emitido un certificado que constata la nueva superficie de Tazacorte en La Palma tras la erupción del Cumbre Vieja a partir de un primer perímetro de las fajas facilitado por [GRAFCAN](#).

Según estos datos la isla ha crecido en este punto en **47 hectáreas** como consecuencia de la erupción del volcán de Cumbre Vieja y la formación de los deltas lávicos procedentes de las coladas que diuscurren hacia la costa. Tras las creación nuevas fajas, el término municipal de la Villa y Puerto ha crecido 47 hectáreas y, la nueva superficie oficial del municipio, es de 12,04 kilómetros cuadrados (Km²).

 **IGN-CNIG** 
@IGNSpain

📢 IGN emite certificado de la nueva superficie de Tazacorte en #LaPalma tras la #erupción del #CumbreVieja 🌋 a partir de un primer perímetro de las fajas facilitado por @GRAFCAN

 Superficie oficial: 12,04 Km²

😱 Ha crecido 47 ha

#IGNSpain @mitmagob @dsn @CSIC @CabLaPalma



11:07 a. m. · 7 mar. 2022 

👍 322 💬 Responder 📤 Compartir este Tweet

[Leer 4 respuestas](#)